

Fecha 21.05.2020	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Desaprueban alumnos clases a distancia

JORGE RICARDO

Un grupo de estudiantes reprobó al programa Aprende en Casa, aplicado por la SEP después de que fueron suspendidas las clases de manera presencial.

En una charla digital organizada por Mexicanos Primero, alumnos de secundaria de seis estados calificaron al programa con 5.1, pues no les permite aprender, no pueden comunicarse con sus maestros, no les resuelven sus dudas, les encargan más tarea de lo normal y en sus casas tienen que estudiar a la vez que ayudar a sus papás.

A la hora de ponerle una calificación, la máxima fue 7 y la mínima, 4.

“A lo mejor en las casas no se cuenta con un dispositivo y tienen que estar compartiéndolo entre varios que tienen hermanos. Además, muchos de sus padres trabajan y es difícil estar con sus hijos apoyándolos”, dijo Zaira Medrano Cruz, de



Mexicanos Primero organizó una charla con alumnos.

tercer año de telesecundaria en Baja California.

La mayoría de los estudiantes se quejó de la poca retroalimentación con sus profesores y que no siempre hay en sus casas quien les ayude a resolver sus dudas o que en televisión las preguntas las pasan muy rápido y no les da tiempo de anotar.

“Yo no he tenido tantos contactos con los profesores y nada más nos dan nuestros ejercicios, pero no nos explican y no entendemos muchas cosas”, señaló Nahomi Torres, del tercero

de primaria en el Estado de México.

La suspensión de clases por la epidemia de Covid-19 inició el 20 de marzo. A mediados de abril inició Aprende en Casa, por plataformas digitales, televisivas y por radio, y a algunos con cuadernillos impresos, pero los estudiantes dijeron que no se acostumbran.

En la conversación también participaron estudiantes de Morelos, Guerrero, San Luis Potosí y Yucatán, así como una traductora al lenguaje de señas.

